



桜の里／三井恵美子・画

IMAGINE ROTARY 多様性 公平さ あらゆる人を歓迎、尊敬

2022～2023年度 R.I.会長 ジェニファー・ジョーンズ
第2620地区ガバナー 浅原諒藏

2022.12.2 第2067回例会 No.2067

会長挨拶

カタールで開催されているサッカーのワールドカップ。世界中のファンが自国の戦いに歓喜したり落胆したり、時には暴動が起きる程熱狂が起きています。試合から離れてみると、「日本の選手はロッカールームをきれいに使う」紳士であるとか、「日本のサポーターは観客席のごみを片付けて帰る」とか、いつものように日本人らしいまじめさや優等生ぶりが世界から賞賛されている報道を目にするに悪い気はしません。他方、カタールという国に「女性やマイノリティ、或いは移民労働者などに対する差別や人権侵害が行われている」との批判がかねてから存在していることに対し、この国が注目されている今こそその現実を世界に知らせ、改善を求めたり、デモを開催したりする国もヨーロッパなどには存在します。もちろん、デモや反対運動を主催する側にも偏った思想や営利目的に基づいた行動が含まれる例が時々あるため、今回のデモの正当性は不明ですが、他の国の内政にまで干渉して人権侵害を訴える光景を、日本においては比較的見かけません。また、ドイツのメルケルさんは首相当時、中東からの移民を受け入れる決断をし、大勢の命を救いました。ド



Ito West R.C. Weekly

R.I.第2620地区 静岡第1グループ



伊東西

会長 稲葉雅之 副会長 市川正樹
幹事 久保田英二

例会場 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル2F
例会日 毎週(金曜日) TEL 0557-37-1512
事務所 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル内
TEL・FAX 0557-37-0036
ホームページ <http://itowest.rcy.jp>

出席報告

会員数	出席規定該当者	出席者	欠席者	M. U	出席率
本日 47	41	34	8		82.9%

イツ国内からの反対も少なくなかったものの、かつてナチスが行ったことの反省もふまえたこの決断に、次第に共感の輪は広まっていきました。さて、「人権問題は訴えないがゴミは片付ける人」と「ゴミは片付けないが人権問題を訴える人」と、支援や奉仕の方法は様々であり、批判されるものではありません。そのいずれもが、ロータリーの重点分野につながるものです。

本日の欠席者

牧野隆広君 佐藤周君 古谷隆憲君
立木泰君 堀口武彦君 増田真啓君

幹事報告

○伊東市より、大池小学校付近の横断歩道に交通指導用横断旗及び旗入缶の設置要望があり、検討の結果伊東RCと伊東西RCの合同で設置することになりました。贈呈は後日市役所で行う予定です。

○本日例会後、特別室にて理事会を開催します。
よろしくお願いします。

委員会報告

○親睦委員会／クリスマス家族会の出欠を数日以内に連絡をお願いします。
○広報雑誌委員会／ロータリーの友12月号の紹介が行われました。

○米山奨学生奨学金支給／仇英嬌君

スマイルボックス

石井幸弘君 先週太平洋御殿場コースウエスト

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

- でプレーしました。妻は110、私は134、本気でこれからのゴルフを考えました。肩は痛いです。
- 勝又 隆男君 全国版TVかえれマンデーで石井石材富戸工場が出て、次男の良くんが長々とTVに映っていました。いいコマーシャルになりました。
- 市川 正樹君 石井石材さん月曜日の「帰れマンデー」で梅木平の石井石材さんで全国ネット放送されましたね！
- 石井幸弘君・稻葉憲一君・田邊喜義君・杉本興一君・飯島崇宏君・久保田英二君・市川正樹君・原幸男君・野村玲三君・稻葉衛君・渡邊真光君
サッカー日本代表、ドイツ、スペインを擊破、決勝トーナメント進出おめでとう！
- 土屋 順史君 久々ゴルフ報告です。先週ゴルド川奈でコンペに参加して87でした。ハンデがうまくはまって、賞金だけでプレー代、飲み代全部でてもうかりました。

年 次 総 会

- 次年度会長 小川 久君
皆さん、これ何か分りますか？
「GOプロの説明」何で私がこれを用意したかといいますと、私、スピーチが下手なので訓練の道具として使ってみることにしました。
近頃では息子の方がスピーチが上手いと言われています。また、つい最近では三井さんの送別会で、力ミさんが最後のスピーチをして、やはり私より上手いと言われたみたいです。私の場合、思ったことをついストレートに口にしてしまう癖があります。先輩からは「お前は一言多い！」と言われます。私の場合「一言」ですが、石井さんの場合は二言多いと言われているみたいです。いずれにしても原さんのように上手なスピーチが出来るように、こんな道具を使って、スピーチの訓練をして行きたいと思います。さてこれからが本題です。改めまして、次年度会長職を仰せつかりました小川です。入会して15年。年齢は先月で65歳になりました。私で第45代目の会長になります。ちなみにウッキイペディアで45代目について調べてみました。先ずは第45代日本の総理大臣は？次にアメリカの第45代の大統領は？ど



ちらも少し人騒がせな人物でした。スポーツ界で見ますと第45代横綱は？第45代巨人軍の4番バッターは？かなりお調子ものの印象があります。という訳で第45代目というのは割りと人々の記憶に残っている人物が多いようです。私としても45代目として良し悪しはともかく記憶に残る会長職を務めていく所存ですので皆様よろしくお願ひします。先ほど稻葉会長から報告がありましたように次年度の役員・理事他の役職が無事決まりました。若手・中間・先輩とまんべんなく各年齢層の方々にお願いしたつもりです。各委員会メンバーの割り振りはこれからになりますが、この先、皆さまにお願いして行きますのでよろしくお願ひします。今日、ここで私の会長方針などはまだ発表しません。稻葉くんの年度真っ最中に次年度のことを表立って話すのは失礼にあたると思うからです。それでもただ一つ「45周年記念式典」を開催するということだけはハッキリ決っています。これをどのように実施するか？前回の35周年の時は「えくぼ姉さん事件」という、石井さんの大失言事件があり、記憶に残る周年事業になりました。今回45周年事業について数人の先輩に相談したところ、「5のつく周年事業は軽くていい」と言われました。確かに我がクラブの先々の予定を考慮すると次々年度にはIMの担当、さらにその翌年には地区大会開催と、大きな事業が連続して控えています。今回、45周年事業をリキミ過ぎてしまうと先々息切れしてしまうと思われる所以、少し大きい宴会程度のほどほどの45周年事業にと考えています。来年になり具体的に私の年度の方針を固めていくつもりですが、どうか皆様！温かい眼差しでご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願ひします。

次次年度会長 市川正樹君
今日地域を取りまく状況は多様性でありいろいろ考えがあると思います。そんな中で伊東西クラブにおいてはクラブの知名度と価値を高めるため意義のある未来の基礎として「奉仕の理念」を掲げこれを育んで行く。地域の現状も踏まえ、クラブや各会員が、また個人の企業人としての自覚を持ち職業を通して、奉仕の理念を……。(以下略)



次年度地区会員増強委員長
石井幸弘君
(担当 飯島崇宏)

